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「小さな奉仕を積み重ね、  

希望の未来へ前進しよう」 
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■ゲスト紹介                                                           

 大館国際情報学院中学校・高等学校 ALT ウィリアム・ハインズ 様 

          〃       英語担当教諭 伊藤 健吾 様 

 

■会長の時間                                                                      

会長の時間ということですが、今日は国際情報学院からゲストとしてお二

人の方にお越しいただいておりますので、非常に貴重なお話を聞けると思

います。ALT としての仕事内容とか、国際情報の中でどういうことをやって

いるのか等のお話が聞けると思います。 せっかくですので時間も充分に

用意したいと思いますので私の話は少しだけで終わります。秋田の方で全

地区の合同分区協議会がありまして、話の内容は会員増強です。みなさ

んもご存じだと思いますがロータリーの他にライオンズクラブというものがあ

るんですが、どうしてもそちらの方に引っ張られるケースが多い。理由はな

にかというと会費です。これが安い。それから月に集まるのが２回なんです。

そういうこともあって、何となくライオンズさんの方へ行ってしまう。別にロータリーも月２回に変えてもい

いよとなっていますが、今のところまだそこまで至っていないというのが現状のようです。いずれどこのク

ラブも会員に声をかけて候補者は２～３名ほどいるようですが、あとは今後どのように口説いていくか考

えているようです。報告の中で一番びっくりしたが角館ＲＣで、年１回東北の方へ親睦を兼ねた活動を

ということで相撲を見に行ったり、歌舞伎を見に行ったり、富士山へ登山に行ったりしているようで、これ

は会員に受けが良くて何年か続いているそうです。僕らも昔は色んな所へ出かけて色んなものを見た

り聞いたり話したりしたことはありますけれども、ここ数年は途絶えていて、今年久しぶりに乳頭温泉へ

出かけました。ぜひ当クラブも今後、年１回ぐらい親睦を兼ねた旅行を続けてやっていきたいなと思い

ました。それ以外も色々ありましたが、今日はゲストがおりますので、これで終わります。 
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■出席報告 

会員数 １５名 

本     日   出席者  １４名  出席率  ９３．３３％ 

１２/１６修正   出席者  １３名  出席率  ８６．６６％ 

修正率  ９３．３３％ 

■例会 
毎週月曜日 12:30～  
秋北電機工業（株） 

■事務局 
〒017-0055 大館市字沼館 91 
秋北電機工業（株）内 
TEL：0186-42-7275 
FAX：0186-45-1552 
E-mail：ri2540odatechuo@gmail.com 
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ニコニコＢＯＸ  本日の合計  5，０００円 目標 ３００，０００円    ５3．0％達成 

〇菅原新一会長＝幹事往復運転ありがとうございます。 

〇秦  誠幹事＝①工藤議員、伊藤議員、市議会お疲れさまでした。 

           ②国際情報学院 伊藤様、ALT ウィリアム・ハインズ様、本日はありがとうござ

います。 

〇秋本守正・三浦 朗・工藤賢一会員＝本日のゲスト ウィリアム・ハインズ様、伊藤健吾先生を歓

迎致します。 

■メークアップ                                                                                                          

 〇３月２３日(日)合同分区協議会へ(秋田市) 会長・幹事 出席 

 

■幹事報告                                                                                                           

 〇大館市特別支援教育委員会より、事業報告 

 〇２９日の北区IMは１２：４５杉の子へ集合ですので、ご飯を済ませてから集合してください。 

 〇大船渡大規模火災の支援金としておひとり１，０００円のご協力をお願いします。 

 

■プログラム ゲストスピーチ 

 こんにちは。皆さん私の日本語はちょっと下手だと思いますけ

ど、頑張ります。 

 私はウィリアム・ハインズです。アメリカ出身です。フロリダ州の出

身ですごく南ですのでとっても暑いです。去年の夏は４６度だった

んですが、とても美しいビーチがあります。フロリダに行ったことが

ある人はいますか？実はおすすめです。でも夏は暑いのでお勧

めじゃないです。３年間日本語を勉強しました。でも変な言葉を使

ったらごめんなさい。今度はフロリダの紹介をちょっとだけします。

まずは沢山のワニがいます。ワニはおいしいと思いますが、食べ

たことがありますか？マナティとかパンサーとかいろいろな動物がいます。実は日本に来てから友達に

日本には危ない動物がいると教えられました。熊とかマムシとか…ムカデとか。フロリダは多分もっと危

ない動物がいますので怖くないです。クモもいます。私についてですが、楽器を吹きます。小学生から

ユンフォニアムを吹きます。いま大館吹奏楽団に入りました。あと、友達と出かけるのが好きです。犬と

猫が大好きです。秋田犬が大好きです。アメリカでは色々な食べ物があります。イタリアやメキシコ、日

本料理もあります。でも一番一般的な食べ物はチーズバーガーやタコス。パスタやマクドナルドも。実

は私はマクドナルドちょっと好きじゃないです。なぜ日本にきたの？とよく質問されます。でも実はこの

質問、難しい質問です。子供の時、アニメとかゲームとか大好きで、大学生のとき日本語を勉強しまし

た。日本語の先生は私のヒーローです。子供の時、侍映画が好きでした。黒澤明が大好きだった。「影

武者」は一番好きな映画です。それとエヴァンゲリオンが大好きです。面白い話です。実はアメリカの

友達はよく「何してる？」と質問してきます。ALT です。色々な活動します。生徒たちと一緒にゲームと

か、英語を勉強するために活動します。他の ALT と EnglishＣａｍｐの活動をします。いろいろな祭りに

行きます。大館の祭りが大好きです。大文字とか神明社とかアメッコ市とか。面白い文化。私の気持ち

がいいです。大館のほかにも東京、札幌の雪まつりにも行きました。友達と一緒に行って面白かったけ

ど寒かったです。今年はすごく寒かった。それから、趣味について。色々な趣味がありますけれど、剣

道は多分私の一番好きな趣味です。１週間に３～４回練習します。今は一級で５月に昇段審査があっ

て多分、昇段するはずです。あと、書道が好きです。書道は２級です。あと、神社に行くことが大好きで

す。青森の高山稲荷神社に行ったんですが京都の同じくらいの神社に比べると人がいないので青森

のほうが好きです。以上で私からのお話は終わりです。 


